

「市民防災の日」金沢かわら版

発行者 「市民防災の日」金沢区推進委員会



表彰を受ける消防団員



横浜中学校・高等学校 和太鼓部による演奏

1月6日、金沢公会堂及び泥亀公園において、金沢区消防出初式が開催されました。

金沢公会堂で行われた式典では、日頃から地域の安全・安心に尽力されている消防功労者の表彰が行われたほか、横浜中学校・高等学校和太鼓部による迫力ある和太鼓演奏が披露され、会場は大きな拍手に包まれました。泥亀公園では、金沢消防署の消防隊及び金沢消防団による消防総合演技が行われ、はしご車による救助活動や、一斉放水などの迫力ある訓練に、近隣の保育園児をはじめ観客から多くの歓声があがりました。当日は、地域の皆さんや関係者など多くの方々にご来場いただき、消防の役割や防災の大切さを身近に感じていただきました。

大切な文化財を火災等の災害から守る

1月25日、金沢山「称名寺」において、消防総合訓練が実施されました。訓練では、称名寺関係者及び県立金沢文庫職員による通報訓練、避難誘導、初期消火訓練のほか、金沢南部地区連合町内会の皆さんによるバケツリレーや、可搬式ポンプによる放水訓練が行われました。

最後は、金沢消防団と金沢消防署による一斉放水で訓練を終了しました。



バケツリレーの様子



可搬式ポンプによる放水



金堂から文化財を運び出す様子

カラー版は金沢消防署ホームページまで

「文化財防火デー」とは、昭和24年1月26日に法隆寺金堂壁画が焼損したことから、1月26日を「文化財防火デー」と定め全国で文化財防火運動を行っています。